

La estación, la primera del país en reemplazar los surtidores de combustibles tradicionales por cargadores eléctricos, puede atender hasta seis vehículos simultáneamente.



La electroestación tiene un diseño único, hecho en madera de bosques sostenibles de Arauco.

COPEC

INICIANDO LA CELEBRACIÓN DE SUS 90 AÑOS:

Copec inaugura su primera estación 100% eléctrica

En el marco del inicio de la celebración de sus 90 años y su compromiso con el desarrollo de la electromovilidad en Chile, Copec inauguró su primera estación 100% eléctrica y presentó sus avances en electromovilidad, con los que busca acelerar la transición energética y fomentar la adopción masiva de vehículos eléctricos en el país, de la mano de una mayor infraestructura de carga eléctrica.

La nueva estación, ubicada en Vitacura, se convierte en la primera en Chile en transformarse completamente de combustibles tradicionales a energía 100% eléctrica. Gracias a su tecnología, este innovador espacio permite cargar hasta seis vehículos de manera simultánea, con dos estándares de carga diferentes y tres potencias de carga, garantizando compatibilidad con una amplia gama de vehículos eléctricos. Se proyecta que esta estación atenderá hasta 10.000 clientes anualmente.

Además, cuenta con un diseño único hecho en madera de bosques sostenibles de Arauco, una estación de intercambio de baterías para motos Gogoro y un área al aire libre con acceso directo al Pronto Copec, ofreciendo a los usuarios un espacio cómodo donde esperar mientras cargan sus vehículos.

El ministro de Energía, Diego Pardow, destacó que "la inauguración de la primera electrolinera de Copec es un hito que da cuenta del compromiso de los actores privados con este desafío que tenemos como país. La electromovilidad llegó para quedarse. Tenemos la convicción de que las acciones desarrolladas por actores públicos y privados nos permitirán avanzar en el desafío de tener medios de transporte limpios y eficientes, mejorando la calidad de vida de los chilenos y así alcanzar nuestras metas para enfrentar la actual crisis climática".

Por su parte, Arturo Natho, gerente

general de Copec, comentó que "en Copec celebramos 90 años de historia al servicio de las personas, las empresas y el país, impulsando el desarrollo de Chile. La transición energética representa para nosotros una gran oportunidad para innovar y avanzar hacia un modelo de desarrollo más limpio y eficiente. Por ello, nos transformamos y nos comprometemos a anticiparnos constantemente a las necesidades de las personas".

El ejecutivo enfatizó asimismo que "la inauguración de nuestra primera estación de servicio 100% eléctrica, junto con nuestro compromiso de masificar la movilidad sostenible, marca un paso decisivo en este camino. Esto reafirma nuestra dedicación a desarrollar soluciones innovadoras y sostenibles que promuevan el bienestar de las personas y contribuyan a construir un mejor futuro para Chile y los chilenos".